

IV ANIVERSARIO  
**CONEXIÓN  
TOTAL.mx**

## Fitch ratifica calificación crediticia de México

Publicado el 2 de mayo, 2014 a las 10:42 horas. Escrito por Conexión Total

MÉXICO, D.F.- Fitch Ratings ratificó las calificaciones crediticias de México y asegura que la perspectiva de largo plazo se mantiene Estable.



“México ha demostrado tener la capacidad de resistir la volatilidad financiera en los mercados internacionales relacionada con la normalización monetaria por parte de la Reserva Federal (Fed) de EE.UU. Esto resulta particularmente importante en un contexto de mayor participación extranjera en el mercado doméstico de deuda pública mexicana”, dice Fitch.

En un comunicado de prensa emitido hace unas horas, la firma británica considera que las razones para mantener esta perspectiva estable son que el esquema de tipo de cambio es flexible, que es bajo el desequilibrio de la cuenta corriente o de la balanza de transferencias de movimientos de dinero desde el interior del país hacia el extranjero y del exterior hacia el país.

“Se ratificó el Techo país en ‘A’ y, finalmente, la calificación de Corto Plazo en Moneda Extranjera (IDR) se ratificó en ‘F2’. La Perspectiva de las calificaciones de largo plazo se mantiene Estable. Se ratificó el Techo país en ‘A’ y, finalmente, la calificación de Corto Plazo en Moneda Extranjera (IDR) se ratificó en ‘F2’”, dice la calificadora de riesgo crediticio.